

♣ 扇 ちつぼけな心
まなぶということ
詩 アフガンの星

西澤 清
矢野俊彦 4

「安倍一強」の正体

西澤 清

2



コミュニケーションつて 大事ですけど。。

それ、パワハラですよと声をあげられる職場に 金子雅臣 6

無理なつきあいはイヤ。だけど交流はしたい 直木恒己 10

人新世のコミュニケーション 保科充孝 13

執行委員会つて意味あるの? といふ声 高橋恭子 15

関心のない仲間にどう話しかけていくのか 榎田英樹 17

ていねいな対話は、だれのため? 木田晴子 19

日本型スポーツ指導とコミュニケーション問題 佐伯年詩雄 20

『上司の「ひじり」が許せない』を読んで 夏川 紗 23

中国の若者のコミュニケーション事情 吉田陽介 25

日本のうしお 世界のうしお

ウクライナ戦争のゆくえ

大槻重信

大企業の利益優先の経済・政策の転換を

北村 嶽 28

アベ政治のレガシーを引き継ぐ岸田政権

横田昌三

職場の法律相談 この労働協約で大丈夫でしょうか?

五十嵐 潤 50

憲法 ⑩ 日本の刑事司法

北川鑑一 53

経済講座 ③ 独占はどのように生まれ、変わったか?

熊谷重勝 57

（誌上）学習会『イギリスにおける労働者階級の状態』① テキストについて

61 68

（誌上）学習会『イギリスにおける労働者階級の状態』② テキストについて

66 65 48 46

（誌上）学習会『イギリスにおける労働者階級の状態』③ テキストについて

66 65 48 46

- ◆ 働く現場から 39
- ◆ キヤラバンサライ 40
- ◆ スポーツ時評 42
- ◆ 情報BOX 40
- ◆ 北から南から 44

- ◆ みんなをつなぐ 68
- ◆ センターと 66
- ◆ みなとみらい 65
- ◆ みなとみらい 65
- ◆ みなとみらい 48
- ◆ みなとみらい 46

で、「安倍一強」の所以です。

さらに、統一協会と自民党の家族国家論の共も重要です。安倍政権下に塚本幼稚園の園児が、教育勅語を無邪気に暗唱する姿がテレビに流れ、怖気をふるつたのを覚えていました。教育勅語・「国体の本義」は戦前の国民統治の柱で「日本国は家族国家。主権者は『神である天皇』で、国民は天皇（國家）の命令に従う。これは親孝行と一体で、国民は、家庭では家長に絶対服従、男性は強く、女性は男性に従い、優しくあるべき」と教えました。

一方、「統一協会・家庭連合」は、英訳では「家族 Family 連合」です。「神である教祖・文鮮明」が決めた配偶者と「合同結婚式」を行った正しい家族の子どもが神の国を地上に創建するとしています。したがって、男女平等や夫婦別姓、同性婚、LGBTQ+などは排除すべきと説いています。

日本の国会で票の差配で首根つ子を押さえられた議員が、「家族主義」を声高に主張する姿は、統一協会との一体性を表すものなのです。